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Réhabiliter radiesthésie, sourcellerie et télédétection naturelle sur place et sur plan
Pièces jointes (pj) : même courriel ouvert (co), note de lecture (ndl), récriture de conte (rdc), copier/coller (cpcl) et textes antérieurs. Depuis les années 1980 j’écris des textes nommés tour à tour notes, notices, essais, nouvelettes de 1 ou 2 pages, nouvelles de plus de 2 pages, arbustes de 1 ou 2 pages, arbres de plus de 2 pages. Parfois traduits en anglais. Grâce à Internet, ce sont maintenant des co de 1 ou 2 pages, accompagnés de nombreuses et grosses pj.
Le titre d’un livre du Dr Jean-Pierre Muyard 1 ressemble à celui d’un livre du Dr Thierry Janssen  [ndl La maladie a-t-elle un sens ?]. Le Dr Muyard réhabilite médecine traditionnelle chinoise, homéopathie, ostéopathie et parle d’environnement à propos de maladies cardio-vasculaires et cancers :
-p. 199 : [Médecine traditionnelle chinoise] Cette conception de la fonction médicale, très éloignée de la nôtre, cherchait donc à lutter préventivement pour maintenir l’harmonie de la vie et non pas à lutter contre la mort (…). Elle était de ce fait libérée de la référence à la « toute puissance » de celui qui saurait arrêter la maladie et éviter la mort. La conviction que l’on peut éviter la maladie par des moyens préventifs (…) est fondée sur la certitude que l’individu est naturellement doté de tous les moyens qui lui permettent de (…) mobiliser l’énergie vitale qui circule en lui, (…) les « systèmes d’autorégulation ».
-p. 240 : [Les maladies cardio-vasculaires] L’augmentation (…) de la richesse a permis à la planète de sortir des situations de précarité, et des angoisses de survie du lendemain de la Seconde Guerre mondiale (…) et elle aurait dû selon certains, par ricochet, résoudre la pauvreté dans les pays en voie de développement.

-p. 252 : [Le cancer] Certains spécialistes, comme le professeur Dominique Belpomme 2, considèrent la pollution de l’air et des sols comme le facteur dominant de l’augmentation du nombre de cancers.
« Alain de Broca (…) neuropédiatre du CHU d’Amiens (…) accompagne des enfants en fin de vie (…). Toute notre vie est rythmée par de telles pertes irrémédiables. Nous sommes à la fois des survivants et des endeuillés (…). Ah ce sourire…si éclairant sur le mystère d’un homme qui côtoie sans cesse la mort et n’en aime pas moins, passionnément, la vie ! 3 » Et les cancers dont mourraient ces enfants ? Le Dr Muyard parle de cancers en particulier et de prévention de maladies en général. Faute de trouver  tout à fait l’expression pollution de l’air et des sols dans ce livre 2, la voici dans le précédent 4 autrement : La pollution doit être reconnue comme un crime contre l’humanité (…). Il s’agit de combattre la pollution sous toutes ses formes : celle de l’air, de la terre, de l’eau, de notre alimentation. 
  Et ces maisons à cancers, attribuées au sous-sol par des médecins d’après leurs patients habitant tour à tour le même logement ou en même temps des logements superposés ? Leur prévention, ce serait de les apprivoiser en déplaçant son lit ou en changeant de chambre avec l’aide de sourciers [co 21.10.09, 04.04.10 et 11.04.10 ; Sous-sol pieds et mains]. Sourcier amateur depuis 1991, j’anime des week-ends non pas pour enseigner radiesthésie et sourcellerie, mais pour faire découvrir la capacité naturelle à détecter avec pieds et/ou mains des anomalies souterraines fixes. Dormir plusieurs dizaines d’années juste au dessus causerait des cancers et autres maladies, notamment la préparation d’accidents vasculaires cérébraux  et leur déclenchement. Prochain week-end à Rennes (Bretagne) du 18 au 20 juin 2010. 

Malgré le risque de confusion orale et mentale entre sorcellerie et sourcellerie, je préfère le vieux mot sourcellerie au nouveau  géobiologie. Du chapitre du Dr Muyard sur l’homéopathie et ses dilutions infinitésimales avec la mémoire de l’eau d’après Jacques Benveniste – je l’ai rencontré dans les années 1980 – et les phénomènes ondulatoires, mieux vaudrait étudier quand même des phénomènes encore inexplicables par la physique auxquels l’animal est perceptible à distance, comme la télédétection naturelle sur place et sur plan par le sourcier, qui serait une télépathie avec l’environnement. Il n’est pire sourd que celui qui ne veut pas entendre : à étendre au 6ème sens non sans le contrôle des 5 premiers.

Retour à eux seuls : mieux vaudrait aussi apprivoiser la pollution du sol grâce à son arbre. Car le sol est toujours naturellement pollué mais pollue l’eau et l’air seulement s’il n’y a aucun arbre à moins de 100 m et a fortiori à cause de champs sans aucun arbre à perte de vue [co-open email  03.05.10 (bis)].

To rehabilitate radiesthesia, dowser know-how and natural remote sensing on site and on plan
Attachments (pj) : the same open email (co), reading notes (ndl),  to copy and paste (cpcl) and previous texts.
The title of Dr Jean-Pierre Muyard’s book 1 looks like the one of Dr Thierry Janssen book’s  [ndl La maladie a-t-elle un sens ?]. Dr Muyard rehabilitates the chinese traditional medicine, homeopathy, osteopathy and talks about the environment regarding the cardiovascular diseases and cancers :

-p. 199 : [Chinese traditional medicine ] That conception of the medical function, very remote from our one, tried to struggle as a preventive action to keep the live harmony and not to struggle against death. It was liberated from the reference to the « omnipotence » which would know how to stop the disease and avoid death. The conviction that the disease may be avoided by preventive means is based on the certainty that the person is naturally endowed with all the means which allow oneself to mobilize the life energy circulating in one’s being, the « self-regulation systems ».

-p. 240 : [The cardiovascular diseases] The wealth increase allowed the planet to leave precariousness situations and survival anxieties of the following day after the World War II. And it would have, according to some people, to resolve poverty by rebound in the developing countries.

-p. 252 : [The cancer] Some specialists, like professor Dominique Belpomme 2, regard the air and soil pollution as the prevailing factor for the increase of cancer number.

« Alain de Broca, neuropaediatrician of the Teaching Hospital in Amiens (Picardy), accompanies children who are dying. Such irremediable losses give rhythm to our life. At the same time we are survivors and bereaved. Oh this smile…so lighting on the mystery of a man who is unceasingly next to death and whereas loves life passionately ! 3 » And cancers which would cause the death of such children ? Dr Muyard talk about cancers individually and disease prevention generally. For want of finding the expression air and soil pollution exactly in this book 2, a sentence of his previous one 4 gives it otherwise : Pollution must be recognized as a crime against humanity. People must struggle against  pollution in all its forms : the one of air, earth, water and our food. 
 Doctors suppose houses with cancers due to subsoil, according to their patients living in the same accommodation in turn or in superposed flats at the same time. Their prevention would be to tame them in moving one’s bed in the same room or in another one with the dowser help [co 21.10.09, 04.04.10, 11.04.10 ; Sous-sol pieds et mains]. Amateur dowser since 1991, I lead weekends not to teach the radiesthesia and dowser know-how but to teach the discovery of the natural capacity to detect stable subterranean anomalies with feets and / or hands. Sleeping during several decades just above such anomalies would cause cancers and other diseases, notably the preparation and the start of cerebrovascular accidents. Next weekend in Rennes (Brittany) from 18th to 20th June 2010. 

About Dr Muyard’s chapter on the homeopathy and its infinitesimal dilutions with the water memory according to Jacques Benveniste – I met him in the 1980s – and the undulatory phenomena, it would be better to study phenomena still inexplicable by physics but perceptible by animals from a distance, like the natural remote sensing on site and plan by the dowser which would be a telepathy with environment. There is none so deaf as he who will not listen : to extend to the sixth sense, not without the control of the 5 first ones. 
Return only to them : it would be better to tame the pollution of soil thanks to its tree. Because the soil is always polluted naturally but pollutes the water and air only if there is no tree less far than 100 m and a fortiori because of fields without any tree as far as the eye can see [co-open email  03.05.10 (bis)].
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